

Los premios de la arquitectura regional tienen seis finalistas albacetenses

REDACCIÓN / ALBACETE

Recientemente se reunía el jurado de los II Premios de Arquitectura y Urbanismo de Castilla-La Mancha que vuelve a convocar el Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha para, tras las necesarias deliberaciones, decidir las propuestas finalistas en las ocho categorías que tiene este año el concurso.

De las 42 propuestas seleccionadas, seis de ellas corresponden a proyectos desarrollados en la provincia de Albacete. En la categoría de arquitectura optará al galardón Fernando Valenciano, por la sala de velatorio municipal en Casas de Lázaro, mientras que en la de arquitecto emergente están entre los finalistas Francisco Peláez (casa Filtros en Albacete) y Pedro Ponce (escuela infantil de Aguas Nuevas). Completan el listado la experiencia inmersiva en los Depósitos del Agua (Andu Arquitectura, en la categoría de diversificación profesional) y el edificio del Coaat y la rehabilitación del Teatro Circo (categoría de permanencia).